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 AsSISI - BASTIA UMBRAIPI 
Hanno fatto irruzione a volto coperto dal retro dell'edificio sfondando due vetrine 

Tentata rapina in banca a Rivotorto
 
I banditi trovano la cassaforte a tempo chiusa escappaoo
 

ASSISI - Tentano di rapinare la
 
banca, ma la cassaforte a tempo
 
non si apre e sono costretti a,fug
gire.
 
Una spaccata atipica quella com

piuta ieri mattina nella filiale di
 
Rivotorto della Cassa di rispar

mio di Foligno, in via Sacro Thgu

rio 58, a due passi dal luogo di
 
culto di San Francesco.
 
I ladri, irriconoscibili per via del

la calzamaglia calata sulla testa,
 
sono riusciti a penetrare nell'isti

tuto di credito.
 
I:ingresso è avvenuto dal retro
 
dell'edificio, dove i malviventi
 
hanno sfondato una delle vetrine,
 
riuscendo qosì a farsi strada indi

sturbati fino alle casse. Fonda

mentale l'orario dell'intrusione,
 
le 8,15 in punto; infatti, proprio a
 
causa di questo "dettaglio" il col

po non èriuscito.
 
Quando i ladri. sono entrati, i di

pendenti dell'istituto di credito
 
erano già al lavoro; sono stati
 
quindi apostrofati dai malviventi
 
a volto coperto, ~e uomini in tut

to, con un forte accento napoleta-


La polizia E' intervenuta tempestivamente 

no (anche se questo particolare 
potrebbe non essere indicativo, 
visto che il dialetto potrebbe esse
re stato contraffatto ad hoc). 
Sembra anche che uno dei tre 
uomini avesse con sé un'arma da 
taglio, molto probabilmente un 
coltello. 
I ladri non hanno comunque po-

Risparmio energetico
 
al via dalla scuola primaria
 

no dileguati, probabilmente a
 
bordo di una vettura lasciata p0

co lontano.
 
Sulle loro tracce gli agenti della
 
polizia di Assisi del comandante
 
Alessandro Belsito.
 
Sollievo, dopo la gnmde inevitabi

le paura, per le persone all'inter

no dell'istituto, che hanno vera

mente passato quello che comu

nemente si definisce ubrutto
 
quarto d'ora"
 
In ogni caso i presenti hanno for

tunosamente evitato di rim1mere
 
vittime dell'ennesima rapina sul
 
territorio.
 
I:ultima è avvenuta poco tempo
 
fa nella filiale della Banca Popola

re di Spoleto a Cannara, per un
 
bottino complessivo di oltre
 

tuto aprire o far aprire dai dipen 50mila euro.
 
denti la cassaforte, che, dotata di Nonostante tutto, però,. sembra
 
apertura a tempo, era program che i tre ladri armati non si siano
 
mata per restare blindata fino a dati per vinti dopo l'insuccesso a
 
tardi, ein ogni caso dopo l'ingres Rivotorto; potrebbero infatti esse

so completo del personale. re collegati ad un'altra rapina av

I ladri hanno preferito non ri venuta ieri in una banca del co

schiare aspettando troppo, così mune di Foligno.
 
hanno rinunciato al colpo e si so· Valentina Antonelli
 

CannaraA basso imptlIIo ambientIIle rosterà 7fXJmi1t1.. 

Iniziati i lavori per la nuova
 
e potenziata condotta fognaria
 
CANNARA Iv. a. J - Sono iniziatii lavori per la condotta fognaria che 
convoglierà i reflui provenienti dal territorio comunale al sollevamen
to di Tordandrea. I:opera permetterà la dismissione del depuratore 
"D2" che si trova nella zona .industriale, che, a causa della ridotta 

. potenzialità e scarso rendimento, verrà sostituito con l'impianto che 
permetterà il convogliamento dei reflui verso il depuratore centraliz
zato di Costano. I:opera consentirà, spiega il Comune, "uno smalti
mento corretto", anche in vista "dell'ampliamento della zona artigia
nale di Cannara con l'insediamento di nuove attività produttive". n 
progetto, realizzato da Umbracque, costerà complessivamente sui 
700milaeuro, 300niila finanziati dalla Regione. Questo il percorso 
studiato per la fognatura, come spiega una nota del Comune: "1Ai 
tubazione supera il Canale del Raggiolo ed è posta in adiacenza di un 
piccolo ponte stradale esistente in modo da non interferire col flusso 
delle portate defluenti dall'alveo; subito dopo aVer superato la strada 
Tordandrea - Cannara è previsto l'attraversamento del torrente Ose 
tramite la tecnica "no- dig", che consente di un basso impatto mn
bientale". Per completare il progetto è prevista la realizzazione di due 
stazioni di sollevamento, una all'interno del depuratore "D2", l'altra 
vicino all'argine destro del Canale del Raggialo. Verranno realizzati 
manufatti interrati per la gestione e manutenzione delle opere, come 

. pozzetti per l'allaccio delle utenie e per gli scarichi: 

In consiglio il sindaco Lombardi rassicura in merito alla sicurezza 

Divide la gestione degli impianti sportivi
 

Assessori Maria Belardoni e Franco Brunozzi 

ASSISI - Gli assessori Maria Belar
doni e Franco Brunozzi hanno ini
ùatola cmnpagnaper la riduzione 
del consumo energetico conse
gnando tre lampadine abasso con
sumo e due erogatori per la ridu
zione del getto d'acqua agli alunni 
della scuola primaria di Rivotorto. 
Prosegue l'impegno per la tutela 
ambientale del Comune volto alla 
sensibilizzazione e coinvolgimento 

ABettona
 
si parla di raccolta
 

differenziata'
 
BETI'ONA (a.g.) - Questa sera, 
alle ore 21 nel teatro Excelsior di 
Passaggio di Bettona, tutti i cittadi
ni sono invitati a prendere parte a 
un'assemblea pubblica sulla raccol
ta differenziata. Al tavolo dei confe
renzieri prenderanno parte alcuni 
rappresentanti dell'mnrninistrazio
ne comunale e della Gesenu; que
sti spiegheranno l'importanza dei 
riciclaggio dei rifiuti e i vantàggi 
che possono scaturire da una cor
retta separazione dei materiali da 
smaltire, con applicazione alla real
tà locale, con un particolare focus 
sul centro storico di Bettona e per 
.ciò che riguarda l'mnbito della fra
zione di Passaggio. Dicono in Co
mune: "Grazie all'incremento per
centuale della differenziata sarà 
possibile scongiurare l'applicazio
ne dell'ecotassa. E' prevista inoltre 
la figura dell'operatore manuale 
nel centro storico di Bettona", 

dei giovani studenti. "Allarghere
mo in modo crescente alle agenzie 
educative - hanno dichiarato Belar
doni e Brunozzi - la filosofia della 
salvaguardia del territorio e del ri
spetto delle risorse mnbientali I ri
sultati ottenuti con il premio confe
rito da Legmnbiente nazionale ad 
Assisi, Comune Riciclone 2007, s0

no l'espressione dell'alto senso ci
vico dei nostri concittadini". 

\\JJG-innastica 
•·macqua 

per gestanti 
BASTIA UMBRAfa.g.} -Ginna
stica in acqua per le mamme in 
dolce attesa echi desidera accom
pagnarle in questo magico percor
so. E' questa una delle importan
ti iniziative attivate all'interno 
delle proposte che la piscina co
munale di Bastia Umbra offre al· 
la cittadinanza. La mattina del sa
bato e la sera del mercoledì alcu
ni piccoli gruppi di future mam
me si riuniscono sotto la guida 
dell'istruttrice, Simona Fani, per 
rilassarsi e tonificarsi allo stesso 
tempo. Dopo appena dieci minu
ti dedicati al riscaldamento, che 
prevede una serie di movimenti 
medio-veloci, la lezione prevede 
l'allenamento alle contra1ioni, at
tività di tonificazione e respirazio
ne e infine rilassamento; questa 
parte conclusiva dell'incontro è 
dedicata. esclusivamente al rap-· 
porto tra madre efiglio. 

BASTIA UMBRA fa.g.} - Prove 
generali di voto per la zona indu
striale di Ospedalicchio, ma 
non solo. 
Durante il consiglio comunale 
di ieri pomeriggio si è discusso 
infatti anche di farmacie comu
nali, manutenzione di impianti 
sportivi e accesso ai cimiteri 
per gli invalidi, temporanei o ci
vili. 
Ma anche altri gli argomenti 
che sono stati portati all'atten
zione dei consiglieri comunali 
in seguito alle comunicazioni 
del sindaco, Francesco Lombar
di: e vale a dire urbanistica, pia
no regolatore generale e sicurez
za. 
"In seguito alle dimissioni del 
responsabile del settore urbani
stica, Bruno Broccolo, abbiamo 
nommato al suo posto l'architet
to Lucio Vantaggio - ha annun
ciato il primo cittadino - ma in
tendo aggiungere che stiamo 
riaggiustando il settore in toto, 
all'insegna di trasparenza e ri
spetto delle regole. 

La Mongolfiera 
teme per il futuro 

del "suo" blog 
ASSISI - "Qualcuno ce lo aveva 
detto, qualcun altro lo aveva scritto 
nei commenti, ma ci sembrava stra
no, ci sembrava una reazione ab
norme". Così comincia il post sul 
blog della Mongolfiera intitolato 
"Vogliono farci chiudere". Il movi
mento scrive che l'mnrninistrazio
ne comunale avrebbe "messo al la- . 
voto ipropri legali li consulenti pa
gati con i soldi di noi cittadini) per 
far chiudere questo blog. Aspetta
no che si scriva una parola di trop
po, che si cada in errore per quere
larci e chiedere la sospensione del 

.blog. Da una parte ci viene da ri
spondere 'morto un blog se ne fa 
un altro', dall'altra siamo colti da 
un certo sbigottimento. Chiemmno 
ai cittadini, a tutti quei cittadini 
che hanno a cuore il rispetto delle 
regQ1ee la libertà di aiutarci acom-· 
battere.un sistema spocchioso, aro 
rogante eoppressiw·. 

Per ciò che riguarda il Prg, anti
cipo ai consiglieri presenti che 
la prossima settimana verrà loro 
consegnato l'elaborato al quale 
sta lavorando il dottor Nigro. 
Sulla sicurezza: questo argomen
to non ci deve dividere", ha ri
marcato Lombardi. 
"La situazione è sotto controllo, 

specie riguardo alle attenzioni
 
riservate agli anziani, grazie all'
 
ottimo lavoro delle forze dell'or

dine".
 
Le affermazioni del sindaco pe

rò sono state dibattute dai consi

glieri, alcuni contrari e altri a
 
favore. "E' la destra che ha sem

pre fatto richieste per una mag-


Il particolare
 

giore sicurezza dei cittadini", ha 
tenuto a precisare il consigliere 
di Forza Italia Massimo Manto
vani, mentre la rappresentante 
delle Liste Civiche Rosella Ari
stei ha invitato l'amministrazio
ne a "lavorare insieme a scuole 
primarie e secondarie inferiori 
per prevenire ogni forma di p0s
sibile violenza". 
Tornata in casa la gestione delle 
farmacie comunali, con voto 
unanime del consiglio comuna
le; meno condivisa la votazione 
della convenzione che delega al
la comunità montana Monte Su
basio la gestione degli impianti 
sportivi. 
Il motivo del disaccordo sulla 
questione? Presto detto. "Nella 
pratica mancano data di scaden
za e preventivo preciso dell'ope
razione - ha notato il consigliere 
Adriano Brozzetti . Inoltre non 
sappiamo se sia la comunità 
montana a offrire il servizio di 
manutenzione al prezzo miglio
re" ha aggiunto il consigliere di 
Forza Italia Bagnetti. 

Teatro Esperia 
"Metodo Gronhobn" 

spostato amarzo 
BASTIA UMBRA - Lo spettacolo 
"Metodo Gronholm" in cartello
ne ieri sera al teatro Esperia di 
Bastia Umbra con Nicoletta Brac 
schi come protagonista non è an
dato in scena per indisposizione 
dell'attrice, moglie di Roberto Be
nigni. La compagnia ha fatto sa
pere che potrà recuperare la re
plica al teatro Esperia lunedì 3 
marzo. Al"Metodo Gronholm" 
del giovane autore catalano lordi 
Galceran era stata affidata l'mau
gurazione della stagione di prosa 
di Bastia Umbra promossa dal 
Comune, asserato alla Cultura, 
con la direzione artistica della 
compagnia AtIno; Il cartellone 
quindi si aprirà uffica1mente ve
nerdì 8 febbraio con "I:Otello" 
interpretato da Andrea Giorda
na. Si.proseguirà, poi, fino al 9 
aprile. tODaltricinque appunta-
JDaIIi iD io. 


